



Ficha interactiva: El artículo de opinión.

GRADO: 6to grado de primaria

ÁREA: Comunicación

Educar niños responsables

La responsabilidad como valor social está ligada al compromiso. Esta garantiza el cumplimiento de los compromisos adquiridos y genera confianza entre las personas. Considero que educar niños responsables es una tarea necesaria que requiere el apoyo de todos, pero con mucha dedicación.

Para fomentar el sentido de la responsabilidad en los niños es recomendable empezar formándolos, poco a poco, en el compromiso, intentando que desde pequeños se encarguen, dentro de sus posibilidades, de recoger su habitación, de poner la mesa, etc. Toda responsabilidad está estrechamente unida a la obligación y al deber. Ambos conceptos constituyen la materia prima.

Ser responsable, en el sentido global de la palabra, significa "responsabilidad hacia uno mismo", de hacer realidad mis deseos, mis elecciones y mis actos; responsabilidad hacia las tareas que debo cumplir y también hacia la sociedad, de mi conducta con otras personas.

1. ¿Qué relación crees que existe entre la responsabilidad y el compromiso?

2. ¿Crees tú que se puede educar niños responsables? ¿Por qué?

3. Menciona dos ideas importantes sobre la responsabilidad presentes en el texto:

a. _____

b. _____